

*Mon âme est en moi comme un enfant,
comme un petit enfant contre sa mère.*

Psaume 130

Le 17 avril 2024, au petit matin, sereine et le cœur en paix,

Margarete OBERMEIER-DORSAZ

s'en est allée dans sa 88^e année, poursuivant le chemin
qui «me mène là où on m'attend».



Une cérémonie d'au revoir se tiendra le vendredi 26 avril à 14h45 en la Chapelle
de l'Ange de la Consolation du Cimetière Saint-Georges, à Genève.

Une collation s'en suivra au Restaurant St-Georges Le Capucin
Av. du Cimetière 12, 1213 Petit-Lancy

Une seconde collation sera offerte à Avully, le samedi 27 avril, à 13h00, au Blue
Martini Café

Nous remercions de tout cœur le personnel soignant de l'unité 14 de l'Hôpital
des Trois-Chêne ainsi que de l'Hôpital de Bellerive, qui l'a entourée de façon
attentionnée les dernières semaines.

Véronique, Christian, Estelle et Élise PÉRIAT-DORSAZ
Christophe, Baptiste et Tobias DORSAZ, Cécile MATTHEY
Vital et Marine DORSAZ, Julie, Julien et Théo BURGNARD
Isabelle BAVIÈRE-JORNOT, Maxime et Mathias JORNOT
Carolina GAUNA